



Gulden 1676

Ein Gulden Tagesverdienst war ein gutes Auskommen.

Dagegen musste ein Handwerker drei Tage dafür arbeiten. Einen Gulden kosteten sieben Pfund Butter oder ein Paar Damenschuhe oder ein Wams oder eine Flasche besten Burgunderwein.

Die Kaiserpfalz in Thüringen war in der Stauferzeit königliche Münzstätte. 1348 wurde Mühlhausen Freie Reichsstadt. 1548 erfolgte der Verlust der Reichsfreiheit. Schutzmächte wurden Hessen, Sachsen und Braunschweig. Die Münzprägung aber blieb stets eigenständig.

Informationen

1676 (Datierung)

Gulden

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F06

Inv. M24053
